

## LES HÔTELS DE PATRIMOINE DE BUCAREST : ENTRE CONSERVATION, TRANSFORMATION ET DÉMOLITION.

Dr. Andreea-Loreta CERCLEUX, Dr. Florentina-Cristina MERCIU

Université de Bucarest, Roumanie

Le patrimoine construit de Bucarest est à la base de l'histoire de la capitale, une ville des contrastes et contradictions du point de vue architectural, ainsi que fonctionnel. Dans l'ensemble, il s'agit de bâtiments construits à la fin du XIX<sup>ème</sup> siècle et au début du XX<sup>ème</sup> siècle, présentant des éléments architectoniques diverses, dont les empreintes française et anglaise ont eu un rôle décisif dans la projection de l'architecture bucarestoise.

La liste des monuments historiques réalisée par le Ministère de la Culture et du Patrimoine National en 2010, comprend un nombre important d'hôtels, anciens et actuels. Parmi ceux-ci, nous mentionnons l'ancien Hôtel Negoiu, l'Hôtel Athénée Palace, Grand Hôtel du Boulevard, l'Hôtel Ambassador, l'Hôtel Patria et l'Hôtel Continental.

L'analyse met en évidence l'évolution des hôtels au cours des XX<sup>ème</sup> et XXI<sup>ème</sup> siècles, groupés en trois catégories qui reflètent, en dehors de leur histoire, les préoccupations municipales vis-à-vis de leur destin (hôtels conservé